
Jornal Satélite - Antonio Sabino completa 100 dias como Administrador

EX-PRESIDENTE DO PT DE TAGUATINGA, O NOVO ADMINISTRADOR TRABALHA NO
SENTIDO DE UNIR COMUNIDADE E GDF PARA MELHORAR A QUALIDADE DE VIDA DA
CIDADE, QUE AFIRMA TER ENCONTRADO DEGRADADA

  

CONHECIDO como Gorbachev por causa da mancha que tem na testa, igual à do ex-premier
russo, o novo Administrador Regional de Taguatinga, Antonio Sabino, conhece bem a cidade
que passou a gerir, onde mora há 38 anos (veja perfi l no quadro abaixo).       

  

IRREGULARIDADES
O novo governo encontrou a Administração com diversas irregularidades, ocorridas em gestões
passadas, entre elas suspeita de construção superfaturada da fonte luminosa da Praça do
Relógio, que custou cerca de R$ 777 mil e desvios de recursos públicos destinados a shows e
eventos, sendo investigados familiares e partidários de ex-administrador. Por falta de ação da
RA-III, o centro da cidade ganhou a fama de Cracolândia.

  

  

TRABALHANDO
Segundo a RA-III, os
primeiros 100 dias da administração Sabino foram marcados pelo desenvolvimento de obras de
infra-estrutura e revitalização de setores e quadras da cidade, ouvindo os taguatinguenses. No
final do mês de junho, Taguatinga recebeu R$ 12,2 milhões do GDF para construir trinta
coberturas de quadras esportivas em escolas, além de novas praças e revitalização de outras.
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Além das obras realizadas dentro desse pacote, a Administração investe R$ 17 milhões emcinquenta e oito obras que estão sendo feitas em toda a cidade como o cercamento dosparques do Cortado, Boca da Mata e Saburo Onoyama, a revitalização de praças e quadras,além da construção da Vila Olímpica na CNL 1. O Taguaparque também foi benefi ciado comdoze quadras de vôlei e cinco campos de futebol, todas de areia. Também foi inaugurado oCentro Cultural do Taguaparque e instalados 87 postes de iluminação pública em todo oparque.  PARCERIASNa gestão Sabino foi dado início ao projeto “Parcerias Populares”: a Administração entra com omaterial de construção e o maquinário; moradores e comerciantes colaboram com amãodeobra e a fiscalização. Uma das obras mais importantes executadas nesse parceriaestásendo a construção do estacionamento público próximo ao Taguaparque, em frente aosquiosques.Também na gestão Sabino, foi realizada uma ação para coibir grilagem de terra na região daARIE JK e a Operação Cidade Limpa, em parceria com outros órgãos do GDF.“Para todas essas obras e providências solicitadas pela comunidade, contei com oindispensável apoio do governador Agnelo Queiroz”, afi rma Sabino.

Um pioneiro na AdministraçãoBUSCANDO evitar que pessoas desconhecidas de Taguatinga ocupassem o cargo públicomais importante da cidade, como chegou a ser normal nos primórdios, o JORNAL SATÉLITEpromoveu vitoriosa campanha para que a RA-III sempre fosse ocupada por taguatinguense.Por isso, a escolha de Antonio Sabino, um pioneiro, veio ao encontro dessa justa e até lógicapostulação.Casado e pai de três fi lhos, Antonio Sabino Vasconcelos Neto nasceu em 24 março de 1959,na cidade de Tianguá (CE). Mora em Taguatinga há 38 anos.Formado em Ciências Sociais, Sabino é pós-graduado em Direito Ambiental eDesenvolvimento Sustentável e também é bacharel em Ciências Jurídicas.

 2 / 4



Jornal Satélite - Antonio Sabino completa 100 dias como Administrador

Sabino sempre teve uma vida política muito ativa. Atualmente, compõe a Executiva do PT(Partido dos Trabalhadores do DF). É funcionário de carreira da Câmara dos Deputados há 36anos, onde já exerceu vários cargos, dentre eles o de Assessor da Presidência.Atuou também como diretor de Serviços Públicos da Administração Regional de Taguatinga.Foi Diretor do Programa de Parques e Jardins da Secretaria do Meio Ambiente do GDF. Antes de aceitar o convite do governador do Distrito Federal, Agnelo Queiroz, para ser orepresentante do GDF na cidade, Sabino ocupava o cargo de Diretor de Comunicação daCâmara.Assumiu o cargo de Administrador em 15 de abril de 2011.

Washington MesquitaDeputado Distrital (PSDB)Morador da QNL“Eu vejo a presença do Sabino na Administração como positiva. Ele é uma pessoa atuante,democrática e tem me respeitado como morador e como parlamentar. Ele tem andado portodas as ruas de Taguatinga procurando levantar as prioridades para o governo investir. Aminha equipe tem acompanhado. Espero que o governador Agnelo dê o amparo necessárioque o Sabino precisa. A Administração depende muitodo Executivo.”

Eduardo Vieira RochaPresidente do PT/TaguatingaMorador da CSD“Na Administração, o Sabino pegou uma estrutura que não era a cara dele e, com o tempo,está colocando a cara do partido. Taguatinga carece, não sei bem se por culpado Sabino, de agilidade nas obras. Estamos correndo para ajudar a ser uma administraçãoexemplar em termos de ética e de transparência. Taguatinga está órfã de governo há 12 anose com um governador do PT e um administrador ligado ao PT é possível que, ainda esse ano,a cidade comece a ter mais investimentos. Taguatinga é uma cidade das que mais arrecadamimpostos e merece um retorno desse dinheiro.”
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Cíntia de AquinoPresidente da Escolade Samba Capela Imperial“O Sabino é muito conhecido nos setores QNJ e QNL, onde moro. Acho até que ele já moroupor aqui. Por isso, o pessoal tem muita esperança de que venham melhorias para cá. Comrelação à Capela Imperial, ele cumpriu alguns dos compromissos feitos pelo Administradoranterior. Mas, no geral, não deu pra sentir a presença da Administração dele. Acho que eleainda está se adaptando ao cargo.”{jcomments on}
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